

小・中学生にロボット教室



①津田沼2号館で始まったロボット研究教室
②開始式典でいさつする小宮学長

習志野市立の小学校16校と中学校7校から1人ずつ参加した23人の児童・生徒たちが、本学未来ロボティクス学科の王志東教授と学生の指導でロボットについて学ぶ「ロボット研究教室」が6月15日に始まった。習志野市制施行60周年記念事業の一環。子どもたちは9月6日まで計4回開かれる教室を通して、ロボットのイロハから、実際に自分のロボットを製作する。

習志野市立の小学校16校と中学校7校から1人ずつ参加した23人の児童・生徒たちが、本学未来ロボティクス学科の王志東教授と学生の指導でロボットについて学ぶ「ロボット研究教室」が6月15日に始まった。習志野市制施行60周年記念事業の一環。子どもたちは9月6日まで計4回開かれる教室を通して、ロボットのイロハから、実際に自分のロボットを製作する。

習志野市立の小学校16校と中学校7校から1人ずつ参加した23人の児童・生徒たちが、本学未来ロボティクス学科の王志東教授と学生の指導でロボットについて学ぶ「ロボット研究教室」が6月15日に始まった。習志野市制施行60周年記念事業の一環。子どもたちは9月6日まで計4回開かれる教室を通して、ロボットのイロハから、実際に自分のロボットを製作する。

習志野から世界中の

本学が全面協力して開催されるこの教室は、本学と習志野市との間で3月に締結された包括的連携協定の最初の成果。6月15日に津田沼キャンパス2号館3階の大教室で開かれた教室内式典には、西村徹副市長、植松清人習志野市教育長、清元

本学が全面協力して開催されるこの教室は、本学と習志野市との間で3月に締結された包括的連携協定の最初の成果。6月15日に津田沼キャンパス2号館3階の大教室で開かれた教室内式典には、西村徹副市長、植松清人

本学が全面協力して開催されるこの教室は、本学と習志野市との間で3月に締結された包括的連携協定の最初の成果。6月15日に津田沼キャンパス2号館3階の大教室で開かれた教室内式典には、西村徹副市長、植松清人

本学は6月6日、夷隅郡御宿町との包括的連携協定を締結した(6月15日号で一部既報)。「地域社会との共生」を目指して本学が同様の協定を締結した千葉県内の自治体は、習志野市、浦安市と合わせて2市1町となりた。

本学は6月6日、夷隅郡御宿町との包括的連携協定を締結した(6月15日号で一部既報)。「地域社会との共生」を目指して本学が同様の協定を締結した千葉県内の自治体は、習志野市、浦安市と合わせて2市1町となりた。

未口ボ学生らが指導 連携協定成果 第1弾

習志野市制60周年

NEWS CIT

2014
7.15

千葉工業大学・入試広報部

〒275-0016 千葉県習志野市津田沼
2丁目17番1号
TEL 047(478)0222 FAX 047(478)3344

<http://www.it-chiba.ac.jp/>

毎月1回(8月を除く)15日発行

ニュースガイド

- 2~3面 千葉工業大学決算
- 4面 27年度入試説明会/江尻研マシン3位/宮田准教授に論文賞/田島助教らに著作賞
- 5面 浴衣の着付けなど人気/夏企画・優勝は斎藤君/学生共済会予算・決算
- 6面 26年度PPA総会/クラブの活動状況

Windows OS、Office 製品 アップグレードが容易に マイクロソフトと総合契約

本学は6月24日、日本マイクロソフト社と、同社が提供する教育機関向けライセンスプログラムの総合契約(EES)を締結した。これにより、大学が管理する全PCに常にWindows OSのアップグレード&Office製品の最新版(マック版)をインストールでも対応)をインストールできるようになった。

教職員は個人所有のPCに1人1台のみ、同様の利用が可能になった。在学生も、タブレットなどでの対応力を高くしたクラウドサービス版のOffice 365 ProPlus(常に最新版)を1人5ルームで利用できるようになった。

また、在学生が個人でパソコンを購入する(端末まで利用できないものになると)には、サービス提供開始は後期を予定。ソフトウェアの配布方法など詳しいはウェブの学内専用ページに順次掲載)。今回の総合契約で、情報基盤の強化、学生サークルの向上、IT投資コストの削減、コンプライアンス強化――などが期待され得る。

「Office Professional Plus」「Windows Professional Upgrade」、「Microsoft Core CAL Suite」「教育機関向けDreamSpark」「学生向けOffice 365 ProPlus」。

メキシコとの歴史に触れ 御宿町と連携協定締結

として、教育研究、生涯学習、文化及びスポーツの振興发展、地域産業振興、あわづくり、人材育成、施設利用などを掲げられている。

学長が「今日はワールドカップサッカーで日本の初戦が行われるが、ロボットのワールドカップでは本学は3度、世界に輝いている。今日からの教室を通して、ロボットの素晴らしいしさを体感する」とともに、将来、理系か文系かの選択を迫られたときには、「ぜひ理系に進んでください」と語りかけた。

その後、未来ロボット技術研究センターの吉田貴之所長が「ロボット技術と未来社会」と題して、「ロボットの魅力を分かちやすく講演。

23日、9月6日の4回の教室で、「アロロボ」の組み立てからプログラミングを経て、自分が作りたいロボットを決め、皆の前でプレゼンテーションするまでを実際にやり遂げる。子どもたちの指導には未来ロボティクス専攻の大学院生と同学部生10人が当たる。

子供むかだらひの日を皮切りに7月26日、8月23日、9月6日の4回の教室で、「アロロボ」の組み立てからプログラミングを経て、自分が作りたいロボットを決め、皆の前でプレゼンテーションするまでを実際にやり遂げる。子どもたちの指導には未来ロボティクス専攻の大学院生と同学部生10人が当たる。

最後に第2中学校2年生の小山莉生君が「今、僕らが思い描いている夢を志野市は今年、市内にある3大学(本学、東邦大、日大生産工学部)と包括的連携協定を結んだが、その中で初めて千葉大(東京農業大)と協力を得て、この教室を開くことになった。これを契機に、それぞれの大学との連携を生かしながら習志野市の教育が充実することを期待している」といふとこだまし、次いで富木泰介市長、齊藤賢治市議会議長のメッセージが、それぞれ西村副市長、清水議員によって読み上げられた。

この中で宮本市長は、この教室を通して科学技術への关心を高め、将来、習志野から世界中の人たちのために活躍する人が出ることを期待している、また、齊藤議長は「この教室でロボットに関する多くの知識や技術とともに、礼儀や人と人との関わり方などを学んでほしい」と、子どもたちは「この教室でロボットに呼びかけた。これを受けた小宮二仁

が連携協力して行う事業

本学は6月24日、日本マイクロソフト社と、同社が提供する教育機関向けライセンスプログラムの総合契約(EES)を締結した。これにより、大学が管理する全PCに常にWindows OSのアップグレード&Office製品の最新版(マック版)をインストールでも対応)をインストールできるようになった。

教職員は個人所有のPCに1人1台のみ、同様の利用が可能になった。在学生も、タブレットなどでの対応力を高くしたクラウドサービス版のOffice 365 ProPlus(常に最新版)を1人5ルームで利用できるようになった。

また、在学生が個人でパソコンを購入する(端末まで利用できないものになると)には、サービス提供開始は後期を予定。ソフトウェアの配布方法など詳しいはウェブの学内専用ページに順次掲載)。今回の総合契約で、情報基盤の強化、学生サークルの向上、IT投資コストの削減、コンプライアンス強化――などが期待され得る。

「Office Professional Plus」「Windows Professional Upgrade」、「Microsoft Core CAL Suite」「教育機関向けDreamSpark」「学生向けOffice 365 ProPlus」。

